
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nordmazedonien ist ein Land im  von Europa.

Die Hauptstadt ist Skopje.

Das Land ist klein:

Die Schweiz ist etwa doppelt so groß.

Die  hat auch etwa vier Mal so viele Einwohner.

Früher gehörte Nordmazedonien zum Osmanischen .

Seit dem Ersten Weltkrieg gehörte es zu Jugoslawien.

Heute ist es wieder ein eigener .

Viele Menschen hier sind eigentlich Albaner oder Türken.

Andere sind .

Roma haben kein festes Haus.

Sie ziehen mit ihrem Wagen durch das Land.

Viele Menschen in  sind arm.

Es gibt fast keine Bodenschätze.

Bodenschätze sind Erdöl oder Meta/e.

Die  sind nicht sehr modern.

Viele Menschen sind Bauern.

Viele haben keine .

Quellenangabe: Artikel: Nordmazedonien (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nordmazedonien&amp;oldid=26582


